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■卓話■　　　

㈱ビッグブルズ代表取締役社長 水野哲志様

今後の可能性 －岩手ビッグブルズ－
岩手ビッグブルズは復興のシン
ボルとして共に歩み続けます。
1.  我々は復興のシンボルとして、元気

と勇気を与える存在であり続けます。
1.  我々は復興のシンボルとして、子供

たちにとって憧れる存在であり続け
ます。

1.  我々は復興のシンボルとして、やる
べきことをやり続けます。

1.  我々は復興のシンボルとして、決し
て言い訳はしません。

1.  我々は復興のシンボルとして、ゲー
ムを通して明日への力を提供します。

1.  我々は復興のシンボルとして、チャ
レンジし続けます。

1.  我々は復興のシンボルとして、リス
ペクトの心を忘れません。



■メーキャップ■

横澤盛毅会員（2/23厄払いの会）
赤坂俊幸会員（　　　〃　　　）
黒川賀重会員（　　　〃　　　）
佐々木政聡会員（　　　〃　　　）
中川めぐみ会員（4/7次期理事役員顔合わせ）
二宮一見会員（11/29祝賀会）
高宮良作会員（　　〃　　）

■会長報告■
　こんにちは。私ごとですが今日この後、うちの
保育園の決算理事会があります。令和4年度もお
かげさまで黒字決算になりました。年度当初の4
月の0歳児入園児が15名定員に対し、1名の入園で
したので非常に厳しい状況でいましたが、年度の
中ごろには改善され安堵いたしました。盛岡市内
の保育園等の経営は大変厳しい状況です、昨年は
年度途中に経営難から1園が閉鎖して一時混乱が

起きました。これも少子化の影響だと思っていま
す。盛岡市の出生数ですが2000年には2890人でし
たが、2020年には1887人までに減少していますの
で危機的状況と言えるでしょう。早急に様々な対
策を進めて頂きたいと思っています。
　今日の禅の言葉「任

にんうんじざい

運自在」（あるがままにま
かせたら、心が自由でいられる）すべてを自然の
流れにまかせ、はからいをせず、あるがままを受
け容れる。

■幹事報告■
１�．6月11日親睦ゴルフコンペについて
　参加の締め切りは過ぎておりますが、参加
希望でまだお申込みをしてない方がいらっ
しゃいましたら、お帰りの際に事務局までお
願いいたします。

卓話予定：米内絋正会員-
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☆海野講榮会長…水野さんの卓話にス
マイルします。
☆藤澤大祐会員…水野様の卓話にスマ

イルします。
☆工藤　泰会員…休みがちでしたが久々に出席で
きましたので、スマイルします。
☆岩井澤昭一会員…今日も皆様にお会いできて大
変うれしいので、スマイルします。
☆二宮一見会員…岩手ビッグブルズの水野社長に
卓話をお願いしました。B3完全優勝、B2昇格お
めでとうございます。本日のお話し楽しみです。
来季の活躍を祈念しスマイルします。
☆吉田祐一会員…ゲストスピーカー水野さんの卓
話と山地会員の生還にスマイルします。
☆片方直哉会員…5月も無事に終わりそうなので
スマイルいたします。
☆高橋貞勝会員…ぎっくり腰で歩くのが辛いので
すが皆様の顔を見たくて出席しています。水野社
長の卓話楽しみにしています。

SMILE

 会員数　34名
 出席数　15名
 出席率　48.38％

出 席 報 告

 前々回修正出席率　71.87％

○ ○ ○ ○

ポールハリス・フェロー +1　二宮一見会員


